

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HERNÁNDEZ

LAS ENCUESTAS SON A CONTENTILLO

El exsecretario de Gobernación dice que no le preocupa que lo coloquen en tercero o cuarto lugar, pues “responden a quien paga”

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

El exsecretario de Gobernación y aspirante a coordinador de Defensa de la Transformación, Adán Augusto López Hernández, asegura que no le preocupan las encuestas que lo colocan en tercero o cuarto lugar de las preferencias para la candidatura presidencial de Morena, pues las encuestadoras trabajan a “contentillo” de quien las paga.

“No, no me tiene preocupado. Son encuestas emocionales, se publican por la paga, porque ayudan anímicamente a quien la paga”.

¿Pero ese será el método para elegir al candidato de Morena?

“Pero será una encuesta profesional y técnicamente impecable, como hace seis años cuando se eligió a la candidata a la jefatura de gobierno”.

En entrevista con Yuriria Sierra para **Imagen Radio**, el ex titular de Gobernación afirmó que no le duele no haber aceptado los viáticos de 5 millones que les otorgó su partido a cada uno de los aspirantes para costear los gastos para realizar sus recorridos. Estos recursos, dijo, han salido de sus ahorros como abogado, notario público y empresario.

“Yo dije que iba a financiarlo con recursos propios y así lo he hecho y así está demostrado en el reporte de gastos de manera puntual. No soy el último mexicano que decide dedicar parte de su patrimonio a la construcción de este movimiento que está ayudando a la transformación del país”.

Comentó que ha sido fundador de Morena y, desde entonces, se ha dedicado a recorrer el país junto con Andrés Manuel López Obrador.

El exfuncionario estuvo encabezando en Ciudad Victoria, Tamaulipas, asambleas informativas.

Ahí aseguró que los estados del norte tendrán agua con la desembocadura del río Pánuco.

El miércoles arribó al sur de Tamaulipas y fue recibido por el sindicato de petroleros entre vivas y porras. Ahí reconoció la entrega y dedicación de los petroleros al servicio de México.

Luego, Adán Augusto defendió en Tuxpan a los trabajadores petroleros al asegurar que durante el viejo régimen fueron estigmatizados junto con sus líderes sindicales, con una campaña negra de difamación y calumnias, pero que ahora es distinto.

También estuvo en Poza Rica, en donde tuvo un encuentro con petroleros, maestros y ganaderos.

— Con información de Alfredo Peña y Lourdes López

EL DATO**Deslinde**

Augusto López se desligó de la puesta en todo el país de espectaculares en los cuales aparece su imagen.





Foto: Cuartoscuro

Adán Augusto López estuvo en Tuxpan y en Poza Rica, Veracruz, en donde se reunió con petroleros, maestros y ganaderos.

